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本报讯 11 月 16耀18 日袁
2018中国渊上海冤健康旅游论坛暨
交易会在上海新国际博览中心举
行遥展会现场袁长荡湖旅游度假区
围绕长荡湖野生金蟹主题袁 开展
了谁是蟹中之王尧闻香识蟹尧品长
荡湖醉蟹等一系列妙趣横生的活
动袁吸引了众多参展商及观众袁不
少国际友人还参与其中袁 掀起了
一波又一波的活动高潮遥 大家对
长荡湖野生金蟹赞不绝口遥

展会上袁长荡湖野生金蟹吸
引了多家全国媒体的目光袁他们
对长荡湖野生金蟹的生长环境
很感兴趣袁野好水尧好环境袁才能
生长出这么美味的长荡湖野生
金蟹遥 冶长荡湖旅游度假区工作
人员接受媒体采访时说遥长荡湖
是浅水型尧 水草型淡水湖泊袁湖
水清澈见底袁水鸟成群袁水草繁
茂袁螺蚬众多袁常年水深保持在
1.2米耀1.5米之间袁PH值在 7耀8
之间袁 最适宜甲壳类水产养殖遥
尤其值得一提的是袁 长荡湖属
野客水冶 型湖泊袁 也就是俗称的
野活水冶袁更滋养蟹类家族袁产出
的野生金蟹品质较高遥

近年来袁长荡湖旅游度假区

加大对长荡湖的生态保护力度袁
拆除网围 1.76万亩袁清理废弃船
只 4245条袁 建成国家级水产种
质资源保护区 15000亩袁加快推
进退圩还湖尧湖底清淤尧出入湖
河道整治和国家湿地公园建设袁
现在长荡湖湖区水质稳定在芋
类水遥积极开展大规模的科学增
殖放流活动袁近三年共放流鲢鳙

鱼 5000万余尾尧青虾 3000余万
尾尧蟹苗 2亿余只遥 实行严格的
封湖禁渔制度袁深入开展野打非
治违冶尧野亮剑冶 渔政执法等专项
行动袁长荡湖渔业资源和生物多
样性得到有效恢复遥碧波荡漾的
长荡湖袁每年都会吸引 100多万
名游客观湖景尧品金蟹尧购湖鲜遥

邵桢/文 王卉宁/摄

长荡湖野生金蟹上海变“红角”

本报讯 今年以来袁 我区将
河长制工作列为生态文明建设的
一项重要内容袁纳入区尧镇两级考
核目标袁 出台河长制实施方案和
考核细则袁 完善和修订河长制配
套制度袁建立河长信息化平台袁拓
宽河长制工作宣传渠道袁 成功举
办首届镇 渊街道冤野最美河道冶评
选袁并提出野民间河长冶概念袁聘请
区民盟委员尧群众代表担任河长袁
聘请河湖社会监督员遥通过野河长
工作联系单冶袁实行野一事一办冶袁
发现并解决问题遥

围绕河长履职尽责袁 首先是
全面实现野见河长冶遥 区尧镇渊街
道冤尧 村三级河长体系全面建立袁
专职人员全部到岗袁区尧镇尧村三
级河长共 281名袁 其中区级河长
15名袁镇级河长 105名袁村级河
长 161名遥其次是各级河长野见行
动冶遥各级党政主要负责人为本行
政区域内河湖问题第一责任人袁
落实河长巡河尧管河尧护河尧治河
职责遥 截止 10月底袁区级河长巡
河 70人次尧镇级 1958人次尧村级
4378 人次袁 发现问题 434 个袁
100%落实整改遥 第三袁机构运行

野见成效冶遥区尧镇渊街道冤两级河长
办充分发挥统筹协调作用袁 促进
三级河长尧 两级河长办和领导小
组成员单位及时解决河道治理和
管护中存在的问题袁 形成齐抓共
管格局遥

结合河湖野三乱冶整治尧入河
排污口整治尧野263冶专项整治等工
作袁我区把整治河湖乱占尧乱建尧
乱排作为各级河长解决复杂水问
题的重要抓手遥印发全区河湖野三
乱冶专项整治实施方案袁用三年时
间将野三乱冶问题整治到位遥 今年
全区野三乱冶整治项目 100项袁截
止 10月底完成 56项遥 全年黑臭
水体治理考核任务 21条河道袁目
前已完成 16项整治任务曰推进城
乡污水处理一体化建设袁 新建污
水主管网 25公里袁年度任务完成
29.38公里; 年度计划新建 82个
生活污水处理设施袁 目前正全面
进场施工曰 督促加快实施水环境
综合整治工程尧 水系沟通及清淤

疏浚工程项目等袁 今年长荡湖退
圩还湖尧入湖港口整治尧大墩水利
枢纽工程尧 滨湖新城水系控制等
项目全面展开袁 全年涉水项目治
理计划投资 30亿元遥
我区还编制 野一河一策冶袁助

推河湖精准治理遥坚持问题导向袁
有序编制野一河一策冶袁明确问题
清单尧目标清单尧任务清单尧措施
清单和责任清单袁 形成河湖管护
的时间表尧路线图遥 9月中旬袁43
条区级河道野一河一策冶行动计划
全部通过由区级河长主持召开的
审查会遥各镇尧街道野一河一策冶编
制工作正在推进中袁其中金城镇尧
直溪镇尧朱林镇尧指前镇已通过审
查袁3个镇渊街道冤正在征求咨询
意见袁2个镇渊街道冤正编制初稿遥

截至 10月底袁区级河长野一
事一办冶单共 15件袁全部反馈意
见遥 省尧市河湖渊长荡湖尧新孟河尧
丹金溧漕河冤的野一事一办冶单全
部落实到位遥 蒋建君 陆悦

河长制护航金坛水生态四季 野常美冶

本报讯 近年来袁区工商联通过创新举措尧狠抓
落实袁念好听尧看尧做野三字经冶袁助推全区民营企业高
质量发展高速度增长遥
抓培训让企业家野听出冶转型发展的信心遥 今年以

来袁区工商联通过举办野互联网+冶与民营企业转型发
展报告会尧传统企业电商经济命脉转型培训班以及资
本运作尧技术创新尧智能制造等专题培训班袁全区 50
多家民营企业的 80多人参加了培训遥 牵头区科技局尧
区市场监管局与温州商会会员企业共同开展知识产
权尧商标注册申请与保护等政策宣传和培训遥 通过叶金
坛商会曳简报尧野金坛工商联冶网络平台袁为企业家提供
大量供给侧结构性改革及金融尧 财税等相关政策信
息遥

抓观摩让企业家野看清冶转型发展路径遥 区工商联
邀请国内经济领域研究专家尧上海社会科学院副院长
张兆安来坛袁以野从供给侧改革视角看新常态下企业
创新发展冶为主题袁为全区 300多名民营企业家上了
生动一课遥 牵头组织开展走进规模企业野学习先进经
验袁学习先进文化袁争当优秀民营企业家冶为主要内容
的野两学一争冶活动袁近百名民营企业家通过实地观
摩尧企业家讲坛尧银企对接尧区领导点评等环节袁看到
精品尧学到精化尧感受精典袁强化标杆意识袁更新发展
理念袁创新发展思路袁破解发展瓶颈袁为民营企业转型
发展注入了新动力遥 区工商联还定期组织民营企业家
观摩我区先进高端制造业尧智能化生产车间等袁促进
企业开展技术创新尧招才引智尧转型发展遥

抓实干让企业家野做出冶转型发展样板遥 区工商联
围绕我区服装生产尧装备制造尧机械电子尧新材料等产
业袁认真开展野两个加快攻坚突破年冶活动遥 纺织服装
行业商会组织 20多家会员企业参观中国国际服装服
饰博览会遥 区工商联还积极配合服务部门袁通过召开
联席会议袁参与督办尧会办尧联办等袁深入推进两个加
快袁大力引导企业兼并重组尧股改上市尧技术创新袁让
会员企业真正成为转型发展的排头兵遥

陈薇 汤敖齐 左玲

区
工
商
联
总
念
好
精
准
助
推
民
企
发
展

钻三
字
经
纂

“潮涌东方·点赞 40年”

庆祝改革开放四十周年系列报道本期推出

《“舌尖上的金坛”四十年的味蕾记忆》
(详细报道请见三版)

本报讯 为让全区群众用
上安全尧经济尧清洁的管道天然
气袁10多年前袁我区就全面推进
管道天然气的普及利用遥 目前袁
城区新建小区管道天然气普及
率已达 100%袁老小区和乡镇用
户的普及率约 60%遥 在推广使
用管道天然气的同时袁 维护尧改
造工程也一直在同步进行遥
日前袁常州金坛港华燃气有

限公司投入约 100万元袁启动了
老旧小区天然气管道改造工程袁
在金谷华城进行了为期 3个月
的户外燃气管道改造遥本次改造
主要针对小区内 997户居民袁更
换户外管及表箱等设施袁消除安
全隐患袁为居民打造一个更为安
全可靠的用气环境遥
金谷华城小区由于历史原

因袁其中部分楼栋的天然气管道
安装在室内袁而且当初安装的天

然气管道是橡胶软管袁使用了十
多年袁 已经达到了使用年限袁容
易出现安全隐患遥据港华燃气的
工作人员介绍袁改造工程 9月份
启动袁 本月底可以全部结束袁改
造费用全部由公司承担袁居民不
需要承担任何费用遥为减少对居
民生活的影响袁 施工人员把管
道尧切割机等材料和施工工具搬
到了居民楼下袁 开展现场施工袁
速度非常快袁一般情况下一顿饭
的功夫就完成了遥
据了解袁常州金坛港华燃气

有限公司计划在 2019 年投入
150万元袁对部分老旧小区的户
外管道进行改造袁 涉及居民
1500户遥

左玲 朱呈晨

我区启动老旧小区天然气管道改造

本报讯 为落实我区野散
乱污冶企业渊作坊冤集中整治工
作要求袁指前镇针对大气环境
治理存在的问题袁狠抓难点不
放松袁持续推进区域环境空气
质量改善袁有效保障了群众的
环境权益遥

近日袁 指前镇主要领导尧
分管领导带领镇野263冶办尧村

委人员实地查看了区域内 野散
乱污冶企业整治情况袁现场提出
了野散乱污冶作坊的拆除整治方
案遥对排查出的关停尧取缔类企
业渊作坊冤袁镇领导要求立即组
织力量以野两断三清冶渊即断水尧
断电袁清除原料尧清除产品尧清
除设备冤实施关停尧取缔遥
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指前镇：

严格治理野散乱污冶企业

长荡湖野生金蟹在上海受到热捧


